

compartiendo vivencias de la

Fe en Jesús

CONFIANZA EN DIOS EN MEDIO DE LAS CRISIS

REFLEXIÓN

Nuestra sociedad está viviendo un momento histórico, ¿Estaba en su presupuesto como ser humano afrontar esta crisis? ¿Se siente usted a prueba? ¿Estaba usted preparado para una "nueva realidad" de vida?

A pesar de las diferentes posturas de pensamiento con respecto a la crisis actual, debido a la pandemia por el covid-19, podemos tal vez, estar de acuerdo en que lo sucedido obedece a las condiciones propias de la vida de los seres humanos en el mundo. Sin embargo, pocos advierten la presencia de Dios y su lugar en estos sucesos.

1

DESPERTAR

2

De acuerdo con el anterior planteamiento, se nos ofrece la maravillosa oportunidad de encontrar a Dios en nosotros mismos y hacer de este un tiempo perfecto para "despertar" y darnos cuenta que el mundo en que vivimos no ofrece nada seguro, ni es garantía, ni soporte para todas las circunstancias que debemos enfrentar.

HUMILDAD

Acepte la invitación de renunciar a la soberbia que nos hace sentir muy seguros de nuestros logros, y descubra que nuestra confianza en Dios es el recurso más grande y extraordinario que tenemos para hacerle frente a las crisis que podamos vivir, salir victoriosos de ellas y orientar nuestras vidas hacia los criterios divinos para aplicarnos con entusiasmo al llamado espiritual, porque en definitiva, sólo Dios es quien verdaderamente nos puede dar una seguridad auténtica.

3

¡Conoce nuestra comunidad de fe!

Contáctanos a través de los siguientes canales:



www.compartiendovivencias.org



contactofeenjesus@gmail.com